

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとした話題を紹介し、あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。市公式 Facebook ページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゆ〜す」 検索

1月9日(土) 災害・火災のない一年を願って

浅井支所周辺で『長浜市消防出初式』が開催され、消防団や消防本部、女性防火クラブ、自衛消防隊の関係者など653人、消防車両16台が集結。厳しい寒気の中、勇壮に分列行進や一斉放水が披露されました。

続いて浅井文化ホールで行われた表彰式では、永年、消防職務に精励した団員に表彰状が、また退団者には感謝状が贈られました。



1月9日(土)～11日(月・祝) 商売繁盛で笹もってこい!

豊国神社(南呉服町)で十日戎が開催され、出世や商売繁盛を願う多くの人たちが参拝に訪れました。

10日の本戎では、鯛車や福娘を乗せた宝恵かこの行列が長浜八幡宮までを往復したほか、神社境内や商店街の辻々で福餅まきが行われ、多くの参拝客や見物客が今年一年の幸福をつかもうと懸命に手を伸ばしていました。



1月10日(日) 晴れ着で成人の決意を新たに

長浜ロイヤルホテル、湖北文化ホール、木之本スティックホールの3会場で式典が開催され、市内では男性613人、女性646人の合わせて1,259人が新成人としての一歩をふみだしました。

式典では、新成人代表が「日本の未来を担う存在である私たちは、大人としての自覚を持ち、自分の可能性を信じて挑戦し続けていきたい」と誓いの言葉を読み上げました。

第2部の「交歓のつどい」では、恩師からのビデオレター放映やお楽しみ抽選会が行われ、新成人たちは当時を懐かしみながら、久々の友人との再会に笑顔で会話を弾ませ、楽しいひと時を過ごしていました。



出会いの扉

このコーナーでは、市内で活動している団体・サークルを紹介します。広報紙でPRして活動の輪を広げ、仲間を増やしてみませんか。掲載希望は市民広報課まで（☎65-6504）。
※営利や宗教・政治・選挙を目的とするもの、限られた地区の住民が参加する活動や団体などは掲載できません。

団体名 みどりのふうせん

<代表者>吉内 雅子さん
(☎85-3703)

活動日時
活動の内容により随時

活動場所
市内の園・小学校・子育て支援センター・地域の子ども会など



活動PR

読書といえば静かに黙々と本を読むことと思いがちですが、読書の楽しみ方にもいろいろあります。

じっくり、静かに本の世界を味わうもよし、声を出して、動作を付けて楽しんでよし。また、群読といって複数の読み手が文章を分けて読んだり、声を重ねて読んだり、表現を工夫して読むことも楽しいものです。

私たち「みどりのふうせん」は、「お話し会」や「群読発表会」を開くなどして読書の楽しさを伝える活動をしています。これからも、子ども会や小学校、また赤ちゃんから大人まで地域の方に楽しんでいただけるよう、幅広い活動を続けていきたいと思っています。

みなさん、私たちと共に活動しませんか。もっと新しい読書との出会いを見つけることができるかもしれませんよ!

1月11日(月・祝) 楽しかったお正月遊び

いろいろなお正月あそびが楽しめる催し「お正月こどもイベント」が臨湖で開かれました。

羽根つきやコマ回し、すごろくなど、伝統的なお正月あそびのほか、巨大かるたやクラフトテープを使った手毬作り、本格的な七草粥を味わうコーナーも大人気。

昔からある遊びも、子どもたちにとっては新鮮な様子で、元気にはしゃぐ子どもたちの笑い声で会場内が賑わいました。



1月16日(土)～17日(日) 県内の地酒が集まり交流が進みました

「地の酒フェスタ+脱出ゲーム」が、中心市街地一帯で開催されました。これは、長浜バイオ大学で「長浜魅力づくりプロジェクト」を受講している学生たちが企画したもの。

会場には、県内10の蔵元、地ビールなどが並び、学生たちが考案した湖北の食材を生かした酒の肴とともに大好評。

また、謎解きをしながら進む脱出ゲームは趣向が凝らされ、親子連れや脱出ゲーム愛好者を楽しませました。